

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Handphone *BlackBerry Messenger* merupakan sebuah barang yang tidak lagi didominasi oleh masyarakat menengah ke atas. Dinamika handphone yang telah menjadi kebutuhan primer untuk menjalin komunikasi yang cepat di kalangan masyarakat menjadikan handphone tersebut telah bergeser yang awalnya merupakan kebutuhan sekunder menjadi kebutuhan primer.

Melihat fakta itu, tentu kita sadar, amat sulit mencari pemecahan masalah mengenai pengaruh penggunaan komunikasi *BlackBerry Messenger* terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII IPA di sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali. Secara garis besar ada dua masalah utama yang kita hadapi : 1. Untuk mengetahui apakah media komunikasi *BlackBerry Messenger* berpengaruh terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII IPA sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali; 2. Dan untuk mengetahui sejauh mana media komunikasi *BlackBerry Messenger* berpengaruh terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII IPA Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali.

Dari beberapa pembahasan diatas maka dapat kita ambil beberapa poin sebagai kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan perhitungan rumus yang dipakai oleh peneliti, dalam hal ini adalah rumus Regresi Linier Sederhana. Dengan demikian, hasil dari

perhitungan tersebut adalah menolak hipotesis nihil (H_0) dan menerima hipotesis kerja (H_a). Dengan kata lain bahwa hipotesis yang diterima adalah ada pengaruh penggunaan komunikasi *BlackBerry Messenger* terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII di sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali.

- Dari uji hipotesis bab IV pada Keputusan 2 “*Uji Hipotesis untuk variabel penggunaan blackberry messenger*” dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak (koefisien regresi penggunaan *blackberry* signifikan. Dengan ketentuan “ t hitung” lebih besar dari “ t Tabel”. t hitung $3.818 > t$ table 2.021 .
2. Adapun tingkat pengaruhnya, diketahui dengan menggunakan tabel nilai koefisien korelasi terhadap hasil yang diperoleh lewat perhitungan besarnya berkisar $27,7\%$. Dengan demikian penggunaan komunikasi *BlackBerry Messenger* memiliki pengaruh terhadap pola perilaku belajar siswa kelas XII di sekolah menengah atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali.

B. Rekomendasi

Berangkat dari hasil temuan diatas, Penelitian skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi berdasarkan hasil penelitian ini, maka peneliti memberikan saran kepada :

1. Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali untuk membuat peraturan sekolah tentang larangan mengaktifkan *handphone* saat pelajaran berlangsung agar para siswa fokus dalam menerima pelajaran.

2. Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Tabanan-Bali untuk memberikan pendidikan penggunaan teknologi dengan baik agar tidak terjadi penyelewengan penggunaan teknologi pada siswa.